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Saludos a todos nuestros camaradas y fuerzas satánicas.

Como todos sabemos, el corazón satánico está chapado dentro de fuego y 
azufre.  Venimos  entre  las  ovejas  como  lobos,  por  lo  que  no  debemos 
esperar una cálida bienvenida. No venimos a dañar, sino a exaltar. Exaltar 
en  este  mundo  para  muchos  significa  dañar,  mientras  que  caer 
inevitablemente sobre la miseria, la muerte y la aflicción, suena normal. Esto 
se debe al enemigo. Así que no esperéis una cálida bienvenida, esperad 
más bien lo que debéis. Especialmente ahora, las cosas se están poniendo 
más  difíciles  con  la  guerra  con  el  enemigo.  Esta  guerra  se  está 
intensificando rápidamente en el reino físico.

Como la gente sabe, si no luchamos, todo estará perdido para el enemigo. 
No importa cuán pesadas parezcan ser las cosas, sólo recuerden, si  no 
fueran capaces de llevar  a cabo estos propósitos,  nunca se les habrían 
dado estos.

Al final prevaleceremos. Debemos seguir y seguiremos en esta guerra por la 
libertad hasta el amargo o el más dulce final. Esto es lo que nos une, y 
todos  deben sacrificar  el  resto,  pues  éste  es  el  propósito  más elevado. 
Tienes la suerte de haber encontrado pronto tu propia lucha personal, de 
estar aquí y de tener las llaves de tu propio destino. No os lo neguéis, sobre 
todo,  a  vosotros  mismos.  Permaneceremos  juntos,  por  los  que  nos 
precedieron y por los que nos seguirán. Y sí, puede que hoy la gente nos 
llame soñadores, pero un día, si lo conseguimos, nos llamarán Dioses. Es 
un honor por el que merece la pena luchar y darlo todo.
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¿Todos los que estáis aquí os dais cuenta de lo afortunados que sois? ¿Ven 
esto todos los días en comparación con cualquier otra persona? ¿Veis los 
millones  de  ovejas  que  esperan  pudrirse  en  el  suelo,  aquí  y  más  allá? 
¿Habéis dado alguna vez un paseo por algún lugar donde la gente sufre, 
para ver lo mucho mejores que sois? Ahora bien, si esto no se mantiene y 
no te  proteges,  ni  te  mantendrás así,  ni  estas personas recibirán nunca 
ayuda.  Aquí  se  requiere  fe.  No  fe  ciega  o  fe  sin  un  plan,  sino  fe 
profundamente  arraigada  en  lo  que  todos  ustedes  saben 
subconscientemente y siendo satanistas hicieron una elección consciente 
de seguir. Con esfuerzo planificado, vigilancia, todo es posible.

También, una última cosa, viniendo de un Hermano en Satán, más como 
cualquier otra cosa. Todo lo que Satanás promete es siempre la Verdad. 
Nada menos. Sé una cosa y os la cuento a todos de persona a persona. Si 
tuviera infinitas vidas, todas se las daría a Satanás, una y otra vez hasta el 
fin de toda la eternidad. Nunca conocí a un ser más honesto, bello, exaltado 
y Divino.

SI a algún ser se le quiere llamar «Dios», se queda corto ante Satanás de 
todas formas. Dios no es más que una pobre basura, como sus creadores, 
los judíos.  Satanás es tan superior a cualquier percepción que hayamos 
tenido  o  tengamos sobre  «dios».  Él  está  demasiado lejos  de ellos  para 
siquiera alcanzarlo, así que como cobardes se colocan por debajo de él y lo 
calumnian hasta el final.... Su fin o el nuestro. También pusieron al mundo 
entero en contra de Padre Satanás, pero ante tanta brillantez, todo lo que 
existió o existirá se queda corto. Satanás está muy por encima de lo que 
cualquier «dios» judío podría siquiera soñar ser.

Como ha terminado este mundo no es una especie de juego de fortuna, 
falta de tal, o el resultado de la estupidez humana. Tal vez para la mayoría 
de  los  tontos  esta  respuesta  sería  suficiente,  pero  para  nosotros  no. 
Luchamos y encontramos respuestas, muchas veces no en aceptación de 
nuestros  gustos  y  disgustos  personales,  pero  las  expusimos  de  todos 
modos. Pero si miras DETRÁS de los asuntos, que es lo que hace la Alegría 



de Satanás (Satanás significa VERDAD en sánscrito) verás que las cosas 
están GUIADAS y FORZADAS para acabar así, en el mundo. Nada termina 
así por sí mismo. Nada en este universo, incluso lo inexplicable, sucede sin 
una fuerza que lo guíe, que coordine más o menos la acción. Elegir o no 
elegir es siempre una elección.

Este mundo debe ser salvado. Como todo se va por el desagüe, requiere 
actos de una Voluntad Superior. Aquí abajo sólo hay dos voluntades de tal 
magnitud. La nuestra, y la del enemigo. Todo lo demás cae en el medio. 
Tienes que empezar a pensar por más.

Empieza a pensar en cómo te harás más grande, más fuerte y en cómo se 
recuperará este mundo. No perdáis de vista lo que tenéis delante, andad 
con cuidado, pero también, aseguraos de fijar un lugar al que ir. Esto no es 
una broma. En este mundo, la responsabilidad recae en los que pueden ver 
y no en los que son ajenos a todo. Puede que haya millones de personas 
que no puedan ver, pero a pocos nos basta.

Lo que el enemigo oculta a todo el mundo es que en cada ser hay un poder 
inherente excepcional que puede ser aprovechado a propósito. Esto es la 
Kundalini  y  esto  es  un  regalo  de  Satanás,  a  los  valientes  que  quieren 
descubrir la Verdad y Crear o si es necesario, como en este caso, destruir. 
No tengáis miedo y seguid adelante.

El enemigo nunca tuvo grandes planes para este mundo, porque aquí no 
pertenecen, o nunca pertenecieron. Vinieron aquí para esclavizar y destruir. 
Todos ustedes deben darse cuenta de que lo que está en nuestras manos 
es nada menos que Divino. Vale un millón de veces morir por ello, pero 
también vale infinitas veces más ganar. Ganar es el propósito de todo esto, 
no es una derrota heroica. Aquellos que han llegado a la mente de Satanás 
y han visto los propósitos de todo esto, verán cuán puro es Satanás. Nunca 
he conocido a un ser más puro, más Divino y más Exaltado que Padre. Al 



menos en mi existencia puedo decir que he visto la Grandeza encarnada. 
Por eso vale la pena luchar, defender y existir.

Camaradas, la Verdad es lo que pedimos, y la Verdad estamos recibiendo. 
Honradla, protegedla y mantenedla en pie, todo lo que debamos. Está por 
encima de todos nosotros. Quien no pueda ver esto, le compadezco, ¡y se 
merece nuestra eterna compasión!

Nosotros  iremos  y  vendremos,  pero  nuestro  mensaje  y  nuestras  ideas 
permanecerán eternamente, como una expresión eterna de Verdad y Poder 
que nunca ha sido ni será borrada de la faz de la Tierra. Difúndelas por los 
rincones  de  esta  Tierra,  haz  que  Satán  se  sienta  orgulloso,  abraza  la 
Eternidad y vuélvete Inmortal aunque sólo sea por un momento.

En el Abrazo de Satanás, esta guerra espiritual debe continuar. ¡¡¡¡Por el 
Poder de Satanás, Dominaremos!!!!
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